

OPOSISI

Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Menjaga Keamanan dan Kondusivitas Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

May 29, 2024 - 13:08



BRIPKA DIAN WIHARDANI POLSEK SAGARANTEN
121°
28/05/2024 09:47:13

*Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Menjaga Keamanan dan
Kondusivitas Lingkungan*

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai di Kantor Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka Dian Wihardani disambut dengan baik oleh warga masyarakat Desa Hegarmanah. Kunjungan ini dimanfaatkan untuk memberikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Beberapa poin utama yang disampaikan oleh Bripka Dian Wihardani meliputi:

1. **Keamanan Lingkungan:** Mengajak warga masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.
2. **Koordinasi Kamtibmas:** Mengingatkan warga agar segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas di lapangan.
3. **Kewaspadaan dan Kepekaan:** Menyampaikan pentingnya meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan masing-masing.
4. **Konsultasi Solutif:** Menyatakan kesiapan Bhabinkamtibmas untuk menjadi konsultasi solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.
5. **Pengawasan Anak:** Menghimbau para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari, guna menghindari mereka menjadi korban atau pelaku kriminalitas serta kejahatan jalanan lainnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat terus meningkatkan kerjasama antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.